
Outremont le 14 novembre 2022 
 
Bonjour,  
J’habite le quartier depuis un an sur la rue Courcelette et j’ai choisi cet endroit parce que 
c’est un quartier résidentiel paisible avec plusieurs maisons d’enseignement (garderie, 
primaire, secondaire et universitaire).  
 
Je m’oppose à tout changement qui augmentera le débit de circulation. Le 1420 est à 
vocation résidentielle et c’est ainsi qu’il a été approuvé. 
 
Parlant de circulation, la municipalité a choisi, sciemment ou par incurie, de transformer 
le boulevard Mont-Royal et la rue Maplewood en autoroutes de contournement. Tous 
des gens pressés qui ne font que passer. Aucune limite de vitesse n’y est respectée, les 
arrêts non plus.  
 
Aucune présence policière avec radar non plus! Même pas pendant les heures 
d’affluence. 
 
Les avenues Claude-Champagne, Beloeil, Courcelette et Pagnuelo sont aussi des voies de 
contournement avec les mêmes comportements de non-respect des règles de la 
circulation. Tout cela sans compter les risques pour les nombreux étudiants, cyclistes, 
marcheurs qui y circulent.  
 
Voilà pourquoi je m’oppose aux changements proposés qui, de toutes façons, auraient dû 
faire partie du projet initial.  
 
Merci de me lire.  
 
Cordialement,  
 
Sylvain Perreault 
avenue Courcelette 
Outremont 
H2V 3A5 


